

Si Facebook était un pays, ce serait le troisième du monde après la Chine et l'Inde

Facebook va augmenter d'un quart le volume de son introduction en Bourse et cherche désormais à lever environ 15 milliards \$ (11,8 milliards d'euros), a-t-on appris mercredi 16 mai de source proche de l'opération.

Le groupe fondé et dirigé par Mark Zuckerberg va proposer 85 millions d'actions en plus des 422 millions de titres déjà mis sur le marché. Si toutes les actions sont achetées, l'entrée en Bourse de Facebook sera la troisième plus importante de l'histoire de la Bourse américaine, après Visa et General Motors.

Facebook compte plus de 900 millions d'utilisateurs actifs. Si Facebook était un pays, ce serait le troisième du monde après la Chine et l'Inde. Le groupe, qui compte 3 539 employés, prévoit d'en embaucher "des milliers" cette année.

Source : lemonde.fr, 20/05/2012